

Inicio > Colombia

COLOMBIA LO ÚLTIMO

Ecopetrol permitirá que un trabajador integre su junta directiva

Por: Félix Leonardo Quintero Noviembre 11, 2025

0 2



MÁS NOTICIAS



BUCARAMANGA
'El Wally', creador de contenido asesinado en Floridablanca, tenía antecedentes por narcotráfico y robo



BUCARAMANGA
Treinta familias rurales de Piedecueta recibieron escrituras de sus nuevas viviendas



CIUDAD SOSTENIBLE
El Carrasco podría renacer: proponen transformar el relleno sanitario en un

Comparte este contenido:



Únete aquí al WhatsApp Metropolitano

Ecopetrol dio un paso histórico hacia la participación laboral en su gobierno corporativo. En una **asamblea extraordinaria de accionistas**, la petrolera aprobó una reforma a sus estatutos que **habilita a los trabajadores para ocupar uno de los nueve asientos de su junta directiva**, el máximo órgano de decisión de la empresa.

Con esta modificación, **Ecopetrol** se convierte en una de las primeras compañías estatales del país en incluir formalmente a un empleado dentro de su estructura directiva, **abriendo la puerta a la representación sindical en espacios de alto nivel**.

El cambio, respaldado por mayoría de votos en la asamblea, implica una apertura inédita hacia el diálogo entre la administración y la base trabajadora. **Para la Unión Sindical Obrera (USO), el sindicato más influyente del sector**, la medida representa una oportunidad histórica para tener voz y voto en la conducción de la empresa.

RECOMENDAMOS: Únase aquí a la cuenta de X (Twitter) de [Metropolitano](#)



Entre las reformas aprobadas, **destaca la eliminación de la restricción que impedía que un afiliado sindical integrara la junta.** A partir de ahora, cualquier trabajador podrá postularse, incluso si pertenece a una organización gremial.

También se amplió el perfil de elegibilidad: **ya no se exigirá únicamente formación universitaria ni experiencia en altos cargos directivos.** Los técnicos y tecnólogos con trayectoria comprobada podrán participar en el proceso, lo que reconoce la diversidad del talento interno de **Ecopetrol**.

Además, **el representante laboral será elegido mediante votación directa de los empleados**, en un proceso supervisado por la empresa y los ministerios competentes, con garantías de transparencia y participación democrática.

Con esta reforma, **Ecopetrol busca fortalecer su enfoque de gobierno corporativo participativo** y alinearse con prácticas internacionales que promueven la inclusión de la voz de los trabajadores en las decisiones estratégicas.

Únase AQUÍ a nuestro [WHATSAPP](#) | [TIK TOK](#) | [INSTAGRAM](#)



La medida ha sido bien recibida por distintos sectores laborales, aunque **analistas advierten que la integración sindical deberá manejarse con equilibrio** para evitar conflictos de interés entre la gestión empresarial y las reivindicaciones gremiales.

De concretarse la elección, el nuevo integrante de la junta directiva tendrá las mismas responsabilidades, derechos y deberes que los demás miembros, incluyendo la toma de decisiones clave sobre inversiones, transición energética y sostenibilidad financiera.

El proceso de elección interna se espera inicie en las próximas semanas, con el **acompañamiento de la Superintendencia Financiera y los ministerios de Trabajo y Hacienda**.

Ecopetrol marca así un hito en el sector público colombiano al abrir su junta directiva a la representación directa de sus trabajadores, un gesto que podría sentar precedente para otras empresas estatales del país.

Félix Leonardo Quintero



Comunicador social-periodista egresado de la Universidad Autónoma de Bucaramanga, Unab. Con 28 años de experiencia en prensa escrita ha sido editor del diario La Opinión de Cúcuta, corresponsal de El Tiempo en Santander, editor regional de El Tiempo y ADN Bucaramanga, editor de los portales Latitud 435 y Planeta Sostenible y es miembro de la Fundación para la Libertad de Prensa.

[f](#) [o](#) [in](#) [e](#) [x](#) [w](#)

TEMAS RELACIONADOS **Ecopetrol** junta directiva de **Ecopetrol** petróleo
trabajadores USO

METROPOLITANO EN GOOGLE NEWS

Síguenos en GOOGLE NEWS. Te mantendremos actualizado con las últimas noticias e historias directamente en Google.

[SEGUIR >](#)

Comparte este contenido:



Comenta sobre este artículo

DEJA UNA RESPUESTA

Nombre:*

Correo electrónico:*

Sitio web:

Guardar mi nombre, correo electrónico y sitio web en este navegador la próxima vez que comente.

Comentario:

[Publicar comentario](#)

ARTÍCULO ANTERIOR

'El Wally', creador de contenido asesinado en Floridablanca, tenía antecedentes por narcotráfico y robo

[SÍGUENOS EN REDES](#)

f | 16,350 Fans

ME GUSTA

g | 17,900 Seguidores

SEGUIR

h | 35,400 Seguidores

SEGUIR

X | 3,501 Seguidores

SEGUIR

o | 844 Suscriptores

SUSCRIBIRTE

CONTENIDO RELACIONADO



'El Wally', creador de contenido asesinado en Floridablanca, tenía antecedentes por narcotráfico y robo



Treinta familias rurales de Piedecuesta recibieron escrituras de sus nuevas viviendas



El Carrasco podría renacer: proponen transformar el relleno sanitario en un parque solar para Bucaramanga



Ulibro 2026 confirma su fecha de inicio y busca artista para su nueva imagen



MÁS NOTICIAS



BUCARAMANGA

'El Wally', creador de contenido asesinado en Floridablanca, tenía antecedentes por narcotráfico y robo



BUCARAMANGA

Treinta familias rurales de Piedecuesta recibieron escrituras de sus nuevas viviendas



CIUDAD SOSTENIBLE

El Carrasco podría renacer: proponen transformar el relleno sanitario en un parque solar para Bucaramanga



BUCARAMANGA

Ulibro 2026 confirma su fecha de inicio y busca artista para su nueva imagen



BUCARAMANGA

Estas son las rutas de

METROPOLITANO

[Inicio](#) [Pico y placa](#) [Metropolitano Investiga](#) [Política](#) [Bucaramanga](#) [Santanderes](#) [Opinión](#) [Pócast](#) [Vida Metro](#) [Ciudad Sostenible](#)

